



PAN propone semana laboral de cuatro días y medio para trabajadores mexicanos

El Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados impulsa una iniciativa para establecer que la semana laboral sea de 4 días y medio, con dos días y medio de descanso.

El diputado José Luis Báez Guerrero y demás integrantes de la bancada explicaron que en los reglamentos de la Ley se procurará que los días de descanso semanal sean el viernes por la tarde, sábado y domingo.

En ese sentido, proponen que los trabajadores que presten servicio en sábado y domingo tengan "derecho a una prima adicional de 25 por ciento, por lo menos, sobre el salario de los días ordinarios de trabajo".

La iniciativa que se encuentra en revisión en la Comisión de Trabajo y Previsión Social señala que una semana laboral más corta, alienta a los trabajadores a ser más eficientes y mejorar su salud mental, además que tienen mayor tiempo para convivir con sus familias.

"No se trata de trabajar menos y producir menos, sino de trabajar menos y producir más, y que el trabajador aproveche al máximo sus horas y días laborables mediante una mejor planeación por parte del empleador", señala la misiva.

De acuerdo con los legisladores y datos de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), en 2020, en promedio, el mexicano laboró 2 mil 124 horas al año en comparación con Costa Rica, con mil 913, Rusia, con mil 874 y Japón, con mil 598.

<https://www.razon.com.mx/mexico/pan-promueve-iniciativa-mayor-descanso-trabajadores-mexicanos-502262>